



#REDUCCIÓN HISTÓRICA

Resaltan baja de la pobreza

LA SHCP ASEGURÓ QUE SE DEBE A LA POLÍTICA SOCIAL DEL ACTUAL GOBIERNO

POR YAZMÍN ZARAGOZA

YAZMIN.ZARAGOZA@ELHERALDODEMEXICO.COM

La pobreza multidimensional mostró una reducción “histórica” de 43.9 a 36.2 por ciento de 2020 a 2022, esto como resultado de la política social de este gobierno que redujo esta situación en 5.1 millones de personas a nivel nacional, en especial a adultos mayores, dijo Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En la conferencia “Logros, retos y perspectivas para la economía mexicana” en la Universidad Nacional Autónoma de México, apuntó que esta administración entendió que “el presupuesto es de la gente, de las mayorías”.

4.3

BILLONES DE PESOS, A DESARROLLO SOCIAL: PPEF 2024.

962

MIL MDP SE DESTINA AL SECTOR SALUD.

“En mucho tiempo, el presupuesto estuvo dedicado a proteger intereses particulares, capturado en Asociaciones Público-Privadas o en Pidiregas (Proyecto de Inversión de Infraestructura Productiva con Registro Diferido en el Gasto Público) lo que le quitaban flexibilidad al gobierno” explicó.

El secretario de Hacienda y Crédito Público señaló que México aunado a la fuerza de la economía que crece impulsado por el consumo, hoy este país, tiene una gran oportunidad con la relocalización de empresas pues tiene mano de obra especializada, tratados comerciales y “es el país mejor posicionado”.

Por otra parte, durante su comparecencia ante la Cámara de Diputados, Juan Palo de Botton, subsecretario de Egresos, también defendió el Proyecto de Presupuesto de Egresos (PPEF) 2024, el cual dijo es “austero, eficiente y racional”, prioriza la inversión social y fortalece programas sociales sin intermediarios. <#>



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	19	27/10/2023	LEGISLATIVO



• **POSTURA.** Rogelio Ramírez de la O dijo que el presupuesto es de la gente, de las mayorías.

LA VISIÓN

• El actual gobierno disminuyó la pobreza en 5.1 millones de personas.

• México, el mejor posicionado por la relocalización de las empresas.

• La economía del país está creciendo por el impulso del consumo.